

Stufentag der KjG Burgaltendorf

Am 21.04.2013 machten 14 Kinder und Jugendliche der KjG Burgaltendorf das Aqualand in Köln unsicher. Bereits um 9 Uhr sollte die Fahrt losgehen, damit die vielen Attraktionen ausprobiert werden konnten.

Da die Vorfreude jedoch so groß war, warteten einige Teilnehmer*innen bereits vor dem vereinbarten Zeitpunkt am Marktplatz. Fast pünktlich mit dem Glockenschlag ging es dann los und kaum im Schwimmbad angekommen, wurden die Rutschen in Beschlag genommen.

Besonders begehrt waren dabei die rasante Loopingrutsche und die beiden Reifen-Wildwasserrutschen. Auch wer nicht das Mindestgewicht von 40kg erreichte, um auf die Loopingrutsche zu gehen, kam auf seine Kosten, denn bei insgesamt sechs verschiedenen Rutschen war definitiv für jeden etwas dabei.

Ab mittags wurde das Schwimmbad dann deutlich voller und als sich lange Schlangen an den Rutschen bildeten, haben alle lieber zusammen Wasserball gespielt und eine turbulente Wasserschlacht gemacht.

Am Ende unseres Besuchs mussten sich die Leiter erst mal einige Zeit in den fünf Whirlpools erholen.

Die Rückfahrt war dann sehr still, weil fast alle geschlafen haben. Da spielte auch der kurze Stau, den unser Busfahrer cleverer Weise einfach umfuhr, keine Rolle.

Das Fazit des Tages lautet: Ein Schwimmbadbesuch mit einer Horde pubertierender Kinder ist zwar kein Erholungsurlaub, macht aber mindestens genauso viel Spaß ;-)

An dieser Stelle auch nochmals vielen Dank an den FöeV, der durch seine finanzielle Unterstützung dieses tolle Erlebnis ermöglicht hat!

